

Umwell-Tipp der Woche

Wer Kaugummi kaut, kaut Plastik!

Hallo Ihr Lieben,

wusstet ihr, dass, wenn ihr auf einem Kaugummi kaut, ihr auch gleich auf Plastik kauen könntet?

Denn während Kaugummi früher aus natürlicher Gummimasse wie z.B. dem Saft des Chicozapote-Baumes bestand, wird es heutzutage größtenteils aus

Kunststoff hergestellt, der aus Erdöl gewonnen wird. Damit aus dem Öl eine mundgerechte Masse wird, wird einiges hinzugefügt: Weichmacher, Bindemittel, Farbstoffe und künstliche Aromen.

Und wenn das Kaugummi – oder besser gesagt Kauplastik – dann zudem achtlos auf den Boden gespuckt wird, hinterlässt es eklige, klebrige Flecke, die Jahrhunderte brauchen, um sich zu zersetzen ...

In diesem Sinne wünsche ich euch eine plastikfreie Woche und Gesundes zum Kauen.

Eure Sam vom GFS Umweltausschuss

Quellen: http://kleineröko.de/kaugummis-wir-kauen-auf-plastik/https://www.econitor.de/magazin/lifestyle/freizeit-sport/kaugummi-heute-schon-auf-erdoel-gekaut_7750.html http://www.sueddeutsche.de/gesundheit/tipps-fuer-den-einkauf-von-kaugummi-unser-taeglich-erdoel-1.1796979-3